

結婚式の延期も考えたほどひどかつた。 それが『回帰水』で改善、無事に挙式

片山智子さん（28歳・主婦・富山県）

片山さんは主婦といつてもまだ新婚ホヤホヤ。昨年12月23日に結婚式を挙げ、ご主人の仕事の関係で東京から富山へ生活の場を移したばかり。幸せ良しこりといつたところですが、その数ヶ月前には結婚式の延期を考えたほどのアトピー地獄¹を体験しています。

「結婚までにアトピーを完治しておきたくて、水治療で有名な病院で治療を受けました。昨年の夏のはじめころです。ところが、想像を絶するリバウンドに見舞われました」

それが、左下の写真です。多くの説明はいらないでしょう。ここからどのようにして回復してきた（片山さんの言葉を借りれば「地獄から戻ってきた」と）かは後述するとして、彼女のアトピー歴に触れておきます。

「幼稚園のころから、常に医者通いでしました。そんなにひどくはないくて、手足の関節部分や手の指がカサカサする程度で済んでいました。高校生のころから25歳くらいまでは季節の変わり目や、スキに行ったりすると症状が小さいころよりは強く出ることもありました。いま思えば、アトピーを甘く考えていたな……とは思います。

けれど私は神経質に考えない性質で、多少気にならぬうちに仲間とアウトドアで楽しむほうを選んでいました。アトピーを気にして家にこもるのはイヤ、そんなところがありました。

だから、彼（ご主人）を含めて仲間たちは私がアトピーってことはほとんど知らないなかつたくらいです」

片山さんは保母さんのお仕事でしたが仕事上のストレスはとくになかったといいます。アトピーは理由もなく突然爆発するケースがあります。気で病なま

い。タイプの片山さんにも、それが起きました。

「3年くらい前ですね。ステロイドを常用しないと症状を抑えられなくなつてしましました。顔にも、ステロイドを使わないで治らないようになりました。

ステロイドを解にしちゃいけない」と知りつつ、仕事のため、人と会うため、外出を楽しむため、いろいろ理由をつけてしまつました。

アトピーとはうまくつきあつてきたつもりだったのに、わけもなく心に悪くなる感じ。顔の赤みはとれず、おでこには厚みのあるあざまできててしまつた



昨年7月、水治療のリバウンドで「地獄を見た」ころの智子さん。



アトピー肌との
うれしい別れ



結婚式を祝した結婚式も、二駄の通り無事にとり行われました。「彼は私のひどい時の顔は見てなくて『アトピー』に出てびっくりするんじゃないかな。」と智子さん。

結婚を機にステロイドとは縁を切り
元から治そうと水治療を始めたが…

〔彼は、高校時代の同級生。近くつたり遠くなつたり、また会つたりの友達づきあいが続いてました。デートのときはステロイドで抑えてお化粧してたから、私のアトピーのことは気づかなかつたんですね。それで、結婚の約束して去年の2月に富山に赴任したんです。〕

ステロイドの期間がどう長いほうではなかつたとはいえ、急にやめれば当然リバウンドが来ます。アロエやゲルマなど療法を試みるうちに、顔中がボツボツと腫れ上がり仕事にも行けなくなつたそろです。

イオン水と超酸性水の病院で治療することになります。

と先生もおっしゃってました。
相当の覚悟をしていたんですね。見る
無残なヤケドのような皮膚状態になつた
ときも、これがヤマ。このヤマを越え
ばつて耐えました。でも、先生から聞
いていた以上にひどく、というか先生の
説明に反して重く、入院しなければなら
なくなりました。全身軟膏の包帯状態で
かゆくてかゆくてほとんど眠れない有り
様。1週間入院しても良くなる気配はい
つこうになく、また、あまりに費用がかかる
さむので退院してしまいました。
失意のどん底、いえ地獄です。自分の
顔は、本当に地獄にいる顔でした。
当時を振り返って、片山さんのお母さ
んがいいます。
「ふだんは明るくて優しい娘なのにあの
時はかりは、別人でしたね。ヒステリック
に当たり散らすわ、かと思えば部屋に
閉じこもつて泣きしつけるわ、手に負え
ませんでした。結婚式なんかやめるとや
ケを起こしたり。そんな時に人から聞い
たのが、自然回帰水の講演会だったんだ
です。まだ水冷!そんなのイヤという娘を
なんとかなめて連れ出しました。忘れ
もしません。7月21日のことです」
お二人とも水不信?になつていたの
で話の内容は半分も耳に入らなかつたそ
うです。が、そこで「回帰源」というバ
イオテクノロジーによる特殊な水溶液の
試供品をもらってきてます。
「それでお風呂につかつたんです。うん
とぬるためにぬづくりとつかつてある
うちに、お湯が白く濁ってきました。体
から悪いものがでてくるかのよう。エ
ーッ、ウツツー!」という感じ。顔も手で
お湯をすくつて筋がにさつていると黒
い皮がどんどん落ちていくんです。
なにか直観的に、コレは私に合ってい
ると思いました。お風呂から上がり母

この治療をはじめてから3ヶ月もかからず、全身キレイになりました。秋には仕事にも戻りました。スッピンでも友達から、もうお化粧ができるようになつたんだといわれるほどキレイになり自信を取り戻しました。

水療院の病院では、コレは私はには合わないと思いました。だから、私に合った回帰水がほかの方のアトピーに合うかどうかは分かりません。安易に人に薦めたくなります。が、私にとっては、地獄で私に会ったような水です。魔法のようなお水です。まるで人生最良の状態で結婚式が挙げられるように治してくれたかのようです。

アトピー肌ともステロイドとも99%、継がれないと思っています

に話す、湯のなお湯も見てもらい、「コレ試してみる」ってことにならたんです。
さっそく、「回帰源」と「回帰水」を作
る生水器を購入しました。生水器はそれ
なりに高価なものですが、回帰水のお風
呂の効き目はすごいです。悪い皮膚がど
んぞんとれていくような、上がったあと
は「回帰源」を「回帰水」に滴たらし、
全身にスプレーします。すると、かゆく
てかゆくて睡眠薬に頼らなければ眠れな
かったのが嘘みたい、ぐっすりと眠れる
ようになってしまったのです。

回帰水風呂には一日2回、「回帰水は一
日3㍑飲む、回帰源入りのスプレーはか
ゆくなると随時、これを続けて1ヵ月後
にはかなり回復し、顔はスッピンで外へ
出られるほどに。

「でも、首のまわりの亀裂や黒みはそれ
ぞ、これ以上は駄目なのかなー」と思いま
した。母が(同じ会社の)ボディクリー
ムを使ってみたらどうの「それを使い
出したなら、また黒ずんでいた皮がむける
ようにならんなん」と。